
 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Jueves 28 Noviembre 2024 

P
ág

in
a1

 
     Primer  Año de Ejercicio Constitucional  

 Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención de la diputada Gladys Cortés Genchi del Grupo Parlamentario del 

Partido Verde Ecologista de México, por un tiempo de hasta diez minutos para que 

realice sus preguntas a la compareciente. 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Marisol Bazán 

Fernández: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Gladys Cortés Genchi del 

Grupo Parlamentario del Partido Verde 

Ecologista de México, por un tiempo de 

hasta diez minutos para que realice sus 

preguntas a la compareciente. 

 

La diputada Gladys Cortés Genchi: 

 

Con su permiso, diputada presidenta de 

la Mesa Directiva. 

 

Compañeras diputadas. 

 

Compañeros diputados. 

 

Muy buenas tardes a todos y todas. 

Arquitecta Irene Jiménez Montiel,  

 

Bienvenida a este Recinto del Poder 

Legislativo, a usted y a todo su equipo 

que la acompaña. 

 

Me complace darle la más cordial 

bienvenida a usted y a su equipo de 

trabajo, a esta sesión de la Glosa del 

Tercer Informe de Gobierno de la 

Maestra Evelyn Cecia Salgado Pineda, 

Gobernadora Constitucional de nuestro 

Estado de Guerrero y miembro de la 

cuarta transformación de este país. 

 

Hoy quiero felicitar a la Arquitecta y a todo 

su equipo que seguramente han puesto 

todo su esfuerzo por mejorar las 

condiciones en nuestro Estado. Sabemos 

que el Estado de Guerrero presenta 
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muchas complicaciones, sobre todo en 

los caminos, en las carreteras, en los 

hoyos y en los baches que nos aquejan 

los que recorremos el Estado de 

Guerrero y quienes somos de territorio. 

 

Hoy como representante del Partido 

Verde Ecologista de México, quiero hacer 

un llamado, un llamado fuerte, que lo que 

mas nos aqueja, lo que mas ha lastimado 

y por el cual han llegado estos dos 

huracanes a nuestro estado, el huracán 

John y Otis y seguramente si no 

cuidamos, si no cuidamos cómo se van a 

construir los puentes, las carreteras, los 

caminos y no cuidamos el medio 

ambiente, van a llegar muchos nombres 

a Guerrero. 

 

Claro lo dijo hace unos momentos la 

Secretaria, que se acabaron los 

manglares y que efectivamente los 

cocodrilos andan en su hábitat, nosotros 

fuimos los que nos metimos en sus 

tierras, donde no se debe construir, 

donde se tiene que construir con respeto 

en Guerrero, donde debemos ser 

conscientes. No es nuestra Secretaria, no 

es nuestra Gobernadora, somos todos 

los guerrerenses los que debemos 

contribuir para que funcionen las cosas. 

 

No somos, no estamos los del Partido 

Verde Ecologista dormidos, estamos 

despiertos y les venimos a hacer un 

llamado de que hoy las construcciones se 

hagan de otra manera y que se respeten 

los lineamientos de construcción. 

 

Hoy quiero decirles que soy diputada del 

Distrito 13 y que ahí en San Marcos 

tenemos la necesidad de que nuestro 

mercado se restaure, de que nuestro 

mercado se vuelva a construir, porque es 

la economía número uno del municipio 

para todas las familias san marqueñas. Y 

hoy quiero decirle y preguntarle: 

 

¿Cuánto tenemos destinado para 

remodelar el mercado de San Marcos? 

 

Porque es triste que cuando sucedió lo 

del huracán Otis en Acapulco, los 

habitantes de Acapulco buscaron otra 

alternativa de comprar, de comprar sus 

alimentos y fue por la cercanía, por la 

hermandad que nos une visitar el 

mercado de San Marcos y con tristeza, 

con tristeza se fueron con la mala imagen 
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de en qué condiciones está el mercado 

del municipio de San Marcos. 

 

Y yo desde aquí quiero preguntarle. 

 

¿Cuándo tienen contemplado remodelar 

y construir un mercado nuevo en el 

centro y en el municipio de San Marcos? 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 

 


